



PEUGEOT **206 +**



PEUGEOT





LOS PEQUEÑOS EXTRAS QUE GUSTAN

Los pequeños detalles cotidianos son la sal de la vida. Por esa misma razón, Peugeot ha pensado en usted con el Peugeot 206+.

¿Necesita un coche manejable en ciudad pero quiere enfilarse en la carretera de cuando en cuando? ¿Busca un coche moderno, elegante y fiable, que siga siendo accesible?

¡Llega el Peugeot 206+! ¡Se ha diseñado especialmente para usted y su estilo de vida! Es el concentrado de la maestría de Peugeot que retoma lo mejor del legendario Peugeot 206.

Con el Peugeot 206+, ¡la libertad está hecha a su medida!

DISFRUTE LAS MIRADAS

El Peugeot 206+ representa toda la elegancia de Peugeot: ¡Un estilo dinámico y seductor! Su cara delantera, de potentes líneas y faros felinos, conjuga belleza y modernidad.

En la parte trasera, presenta igual grado de personalidad con su nuevo parachoques, sus pilotos de estilo trabajado y su tubo de

escape cromado que añade un toque de deportividad. Con el Peugeot 206+, la seducción irrumpe a primera vista.









DISFRUTE LA LIBERTAD

El Peugeot 206+ se encuentra idealmente dimensionado para todas sus salidas y momentos de ocio.

¿Quiere salir? ¡El Peugeot 206+ adora la ciudad! Compacto y manejable, se escabulle y aparca con facilidad, perfectamente a sus anchas en el medio urbano.

¿Quiere adentrarse en la carretera para una escapada de fin de semana? El Peugeot 206+ es igual de confortable para viajar y reserva un óptimo espacio a sus pasajeros y equipajes.

¿Quedarse o salir? Con el Peugeot 206+, ¡sobran posibilidades! ¡Todos los días se viven con entusiasmo!

DISFRUTE HASTA EL MÁS LEVE GESTO

¡El Peugeot 206+ llega con más de lo que pueda imaginar!

Numerosas funciones se encuentran a su disposición para enriquecer su experiencia al volante. Todo se ha meditado adecuadamente para su bienestar. ¿No resulta agradable saber que se piensa en usted?





Una belleza funcional

Un salpicadero diseñado en suave ola, indicadores claros, de sencilla lectura y diseño deportivo, aireadores adornados con embellecedores que atraen la mirada... el objetivo de moderno estetismo queda expresado hasta en el diseño interior.

La disposición del salpicadero es precisa y estilizada. Todo está al alcance de la mano o la mirada.

Nada más sencillo para comprobar su velocidad, las informaciones del ordenador de a bordo o incluso para regular el aire acondicionado*. ¡El Peugeot 206+ ha pensado en todo! Situado en la consola de freno de mano, el botón de cierre centralizado se encuentra al alcance de todos los ocupantes.

*Disponible como opción

Despierto y adaptable

¿Ha hecho más compras de las previstas? ¿Se va unos días de vacaciones? ¡El Peugeot 206+ se adapta! El asiento continuo trasero se abate como monobloque o 2/3-1/3 según las versiones. Encontrará asimismo prácticas zonas portaobjetos para hacerle la vida aún más sencilla.

PEUGEOT Y EL MEDIO AMBIENTE

Peugeot ofrece hoy una oferta ampliada de vehículos de bajas emisiones; más de la mitad de sus ventas mundiales corresponden a vehículos que emiten menos de 140 g de CO₂ por km. Este resultado es fruto de probadas tecnologías dentro de un terreno en el que Peugeot ocupa la posición de líder: el motor diésel asociado al filtro de

partículas (lanzado desde 2000 en el Peugeot 607), presente en una amplia gama y con el cual ya van equipados más de 2,1 millones de vehículos (reducción del 99,99% de las emisiones de partículas), y las tecnologías revolucionarias: integración del Stop & Start, desarrollo de una nueva generación de motores HDi...



DINÁMICO Y AHORRADOR

El Peugeot 206+ ofrece una amplia elección de motorizaciones, cada una de las cuales cumple las normas Euro 5 en términos de emisiones.

Motor 1,1 L gasolina 60 cv

Asociado a una caja de cambios manual de 5 velocidades, este motor de 1.124 cc e inyección sólo emite 133 g de CO₂/km en versión descontaminación Euro 5, con un consumo de 5,8 L en ciclo mixto.

Motor 1,4 L gasolina 75 cv

Con sus 1.361 cc de cilindrada, este motor cuenta con una caja de cambios manual de 5 velocidades. Emite 139 g de CO₂/km en versión descontaminación Euro 5, con un consumo de 6 L en ciclo mixto.

Motor diésel 1,4 L HDi 70 cv FAP

La tecnología HDi permite a este motor turbo de 1,4 L de cilindrada consumir sólo 4 L cada 100 kilómetros en ciclo mixto, con emisiones reducidas a 104 g de CO₂/km.

CONSUMOS Y EMISIONES

Consumos normalizados, medidos por la UTAC.	Gasolina		Diesel
	1,1L gasolina 60 cv	1,4L gasolina 75 cv	1,4L HDi 70 cv FAP
	CCM5*	CCM5*	CCM5*
Potencia (kW)	44	54	50
Consumo urbano (litros/100 km)	7,8	8,2	4,9
Consumo extraurbano (litros/100 km)	4,6	4,7	3,5
Consumo mixto (litros/100 km)	5,8	6,0	4,0
Emisiones de CO ₂ mixtas (g/km)	133	139	104

*CCM5: Caja de cambios manual de 5 velocidades.

LA SEGURIDAD ANTE TODO

Para mayor tranquilidad, el Peugeot 206+ dispone de equipamientos de seguridad destinados a proteger a sus ocupantes y permitir al conductor anticiparse a las dificultades.

Sistema Isofix

Para la seguridad de los más pequeños, el sistema Isofix permite instalar un asiento provisto de un dispositivo de fijación Isofix.

Queda firmemente enganchado a los puntos de anclaje previstos en la parte trasera.

ESP®*

El control dinámico de estabilidad (ESP®) combina 5 funciones: al antibloqueo (ABS), reparto electrónico de frenado en las 4 ruedas (REF) y sistema auxiliar en frenada de emergencia (AFU), añade antiderrape de ruedas (ASR) y control dinámico de estabilidad (CDS), que ayudan al conductor a volver a situar el vehículo en la trayectoria correcta dentro del límite de las leyes físicas.

*Disponible como opción

Sistema de cierre automático de puertas al circular

Función desactivable, que entra en acción al rebasar 10 km/h de velocidad.

Encendido automático de luces de emergencia

En caso de intensa frenada, los pilotos de emergencia se encienden automáticamente, permitiéndole así permanecer concentrado en la carretera. Se apagan al producirse la primera aceleración.

Encendido automático de luces de cruce*

Cuando desciende la luminosidad (anochecer o entrada en un garaje o túnel), un sensor activa automáticamente el encendido de las luces de cruce. Éstas se apagan por sí mismas cuando el nivel de luminosidad vuelve a ser de nuevo suficiente.

*Disponible como opción

Regulador/Limitador de velocidad*

Emparejado al regulador de velocidad, el limitador de velocidad permite fijar aquella que no se quiera rebasar. Un punto duro en el recorrido del pedal del acelerador permite alcanzar la velocidad máxima establecida. Dicho punto de resistencia puede franquearse forzando el recorrido del pedal. De esta manera, el conductor superará momentáneamente la velocidad programada si así lo desea.

*Disponible como opción según motorizaciones







COLORES Y GUARNECIDOS

Para subrayar su seductor y elegante estilo, el Peugeot 206+ se presenta disponible en 7 tonos de caja, 3 opacos y 4 metalizados. En el interior, dos tipos de guarnecidos se armonizan con los colores de la carrocería.

COLORES METALIZADOS

(Opcional)



Gris Aluminio



Gris Shark



Negro Perla Nera



Azul Ipanéma

COLORES OPACOS



Blanco Banquise



Rojo Aden



Gris Hurricane

LLANTAS



Embellecedor 14" Spa



Llanta de aluminio 15" Interlagos*

*Disponible como opción



Cadena y trama Pacifio Negro Azulado

www.peugeot.es

Para saber más sobre el Peugeot 206+ , configurarlo como lo desee y obtener toda la información sobre los colores y las motorizaciones disponibles, las opciones y las características técnicas, visite nuestra web.



RED Y SERVICIOS

Elegir Peugeot es disponer también de una extensa red de Concesionarios dentro de la cual la acogida, la profesionalidad, las prestaciones de los equipamientos y la calidad del servicio le garantizan óptima satisfacción. Tendrá la seguridad de dirigirse a un especialista que le prestará atención, comprenderá sus exigencias y le ofrecerá una eficaz respuesta. ¿Acaso existe mejor muestra de confianza para emprender una relación a largo plazo?

UNA GARANTÍA DE CALIDAD

Todas las piezas que componen su vehículo se han diseñado conforme a un riguroso cuaderno de cargas. Con la gama Peugeot de Recambios Originales, usted tiene garantía de calidad constante que le permitirá poder usar su vehículo con toda confianza.

UNA PROMESA DE TRANQUILIDAD

Peugeot ofrece un dispositivo de asistencia permanente : Peugeot Assistance, las 24 horas del día, los 365 días del año. Para hacer frente a lo imprevisible en España y en Europa Occidental sólo necesita marcar el

número de teléfono 902 11 10 26; anteponga el prefijo 00 34 si se encuentra fuera de España.

UNA GARANTÍA DE TRANQUILIDAD

Para acompañarle cada vez más lejos y con toda tranquilidad, Peugeot y su Red ofrecen los CONTRATOS PEUGEOT SERVICE*:

Estos contratos permiten optar por extender la garantía hasta 3 años adicionales contratando la SEGURIDAD PLUS PEUGEOT, o tener acceso a un servicio integral de mantenimiento, desgaste, reparaciones y asistencia si adquieren el CONTRATO DE MANTENIMIENTO.

* Para conocer las modalidades de aplicación de estos contratos y servicios, pida a su concesionario los documentos contractuales correspondientes.

En aplicación de lo dispuesto en la directiva CE nº 2000/53, de 18/09/2000, relativa a los vehículos fuera de uso, AUTOMÓVILES PEUGEOT informa que alcanza los objetivos fijados por dicha normativa, que en la fabricación de sus productos utiliza materiales reciclados, y que ha adoptado los criterios establecidos en el REAL DECRETO 1383/2002, de 20 de diciembre para la gestión de vehículos al final de su vida útil.

UN SERVICIO CON PRESTACIONES GARANTIZADAS

Garantía de calidad y seguridad, la gama Peugeot de Recambios Originales ha sido comprobada y verificada en condiciones adversas. Ya sean piezas esenciales o simples elementos de confort, responden a las normas de homologación europeas más estrictas.

UNOS COMPLEMENTOS DE PRIMERA CALIDAD

PEUGEOT BOUTIQUE le ofrece una gama completa de accesorios y equipamientos específicamente concebidos para su vehículo y que se adapta perfectamente a todas sus características.

PEUGEOT INTERNET

Descubra Peugeot en Internet tecleando nuestra dirección:
<http://www.peugeot.com>
También puede acceder directamente a la página web de España:
<http://www.peugeot.es>

Las informaciones e ilustraciones que aparecen en este folleto se corresponden con las características técnicas vigentes en el momento de imprimirse el presente documento. Los equipamientos presentados pueden venir incorporados de serie o ser opcionales según las versiones y fecha de fabricación del vehículo. En el marco de una política orientada a la constante mejora de sus productos, Peugeot puede modificar las características técnicas, equipamientos, opciones y colores. Las técnicas actuales de reproducción fotográfica no permiten plasmar con plena exactitud el brillo de los colores. Por este motivo este catálogo tiene valor meramente informativo y no constituye una propuesta u oferta comercial. Para informaciones más precisas o complementarias, le rogamos que se ponga en contacto con su Concesionario. Los elementos de este catálogo no podrán ser reproducidos sin expresa autorización de Automóviles Peugeot.



Creación: BD Network London – Edición: Gutenberg networks – Automobiles Peugeot
Registro Mercantil de París B 552 144 503 – Impreso en U.E. – Ref: 181002 – 10/2010

Sello concesionario